

FUERA DE JUEGO

El Betis se convierte en el primer club de LaLiga climáticamente neutro

El club verdiblanco se ha unido a la iniciativa Neutralidad Climática Ahora de ONU Cambio Climático comprometiéndose a reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero.

Palco23
21 mar 2019 - 09:30

Patricia Espinosa, Secretaria Ejecutiva de ONU Cambio Climático, conversa con Ángel H

Apuesta ecológica del Real Betis. El conjunto sevillano quiere convertirse en una plataforma para sensibilizar a sus millones de fans de todo el mundo acerca de actuar urgentemente frente al cambio climático, y para hacerlo se ha unido a la iniciativa Neutralidad Climática Ahora de ONU Cambio Climático. Es el primer club de LaLiga en sumarse.

El equipo de la capital hispalense va a medir, reducir y compensar sus emisiones de gases de efecto invernadero, convirtiéndose así en el primer equipo de alto nivel en lograr la neutralidad climática. Con esta acción ayudarán a evitar los efectos del cambio climático como son las tormentas, las sequías, las olas de calor o las inundaciones.

El club tiene un fuerte carácter comunitario al contar con más de 14.000 socios con derecho a voto, la mayoría de los cuales viven en la ciudad. Ángel Haro, presidente del Real Betis, ha comentado que "actuar ante el cambio climático también les concierne a ellos. Sabemos que el cambio climático es una amenaza para la subsistencia y el bienestar de todos los habitantes del planeta, y queremos hacer lo que nos toca".

La nueva ciudad deportiva que está construyendo el Betis generará energía renovable, contará con sistemas avanzados de recogida y tratamiento de residuos, zona arbolada y aplicaciones que mejorarán la eficacia energética.